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Россия, Русь! Храни себя, храни!ВТОРНИК, 13 ноября 2007 года, № 134 (26060)

ПОГОДА НА ЗАВТРА
Облачно, с прояснениями, местами снег,

ветер юго-восточный.
Температура:

ночью -6, -11, днем -2, -7.

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

ГОДЫ УЧАТ ТОМУ,

О ЧЕМ НЕ ЗНАЮТ ДНИ
Годовой отчет ОАО «Вологодская сбытовая компания»

признан одним из лучших в России.
ОАО «Вологодская сбытовая компания» стало победителем

федерального конкурса годовых отчетов и корпоративных сай-
тов в основной номинации «Лучший дебют - 2006».

Организаторами конкурса выступили крупнейшая торговая

площадка страны ОАО «Фондовая биржа «Российская торговая
система» и журнал «Рынок ценных бумаг».

Всего в конкурсе приняло участие более 160 годовых отчетов

предприятий и организаций, в том числе таких, как ОАО «ЛУКойл»,
«Северсталь», «Мосэнерго», «Норильский никель», «Газпром»,
«Северо-Западный Телеком» и другие.

В жюри вошли представители фондового рынка, Минфина,
Российского института директоров, Издательского дома РЦБ,
Ассоциации независимых директоров, ИА «Интерфакс», Нацио-

нальной ассоциации участников фондового рынка, Профессио-
нальной ассоциации регистраторов, трансфер-агентов и депо-
зитариев, консалтинговых компаний S&P и Interbrand Zintzmeyer

& Lux.
Церемония награждения проходила в Москве в рамках феде-

рального инвестиционного форума.

Стоит отметить, что получивший столь высокую оценку за уро-
вень раскрытия информации, открытость в отрасли и идею офор-
мления «Годовой отчет - 2006» - первый за время существования

ОАО «Вологодская сбытовая компания». Это акционерное обще-
ство образовано 1 октября 2005 года.

«Мы изначально сделали выбор в пользу открытой компа-
нии, в том числе и для того, чтобы соответствовать статусу га-

рантирующего поставщика электрической энергии, - говорит
генеральный директор ОАО «Вологодская сбытовая компания»
Сергей Кочуров. - Мы - публичны, соответственно, заинтере-

сованы в улучшении финансовых показателей, совершенство-
вании принципов корпоративного управления. Открытая ком-
пания - это наш выбор, далеко не все решаются пойти таким

путем».
Сегодня годовой отчет - это не только документ для внутрен-

него использования, содержащий существенные данные о дея-

тельности компании по итогам года, но и публичный, эффектив-
ный инструмент для формирования имиджа акционерного обще-
ства. В энергокомпании постарались сделать его информацион-

но насыщенным, отражающим все аспекты работы на энергорын-
ках, и одновременно наглядным, интересным для всего сообще-
ства - акционеров, инвесторов, партнеров.

Место встречи - СПК «Ко-

минтерн-2» в селе Талицы -

было выбрано не случайно.

Сегодня это одно из лучших

хозяйств района. За послед-

ний год в местном животно-

водческом комплексе было ус-

тановлено современное им-

портное оборудование. Это

позволило автоматизировать

труд доярок, увеличить надои,

практически разрешить кадро-

вую проблему и повысить зар-

плату обслуживающего персо-

нала на 40 процентов.

«Когда установили обору-

дование в доильный зал, пона-

чалу было трудно, приходи-

лось учиться, разбираться са-

мим, но сейчас все гораздо

проще, - говорит начальник

животноводческого комплекса

Тамара Волкова. - С установ-

кой нового оборудования ре-

шились многие проблемы. У

нас ощущался недостаток опе-

раторов машинного доения.

Если раньше 400 коров обслу-

живали 10 доярок, то сейчас с

этим справляется всего четы-

ре человека. Кроме этого, труд

операторов машинного доения

значительно облегчился - все

делают автоматы. Сейчас под-

готавливается к работе и вто-

рой доильный зал».

После посещения животно-

водческого комплекса руково-

дители сельхозпредприятий и

крестьянских хозяйств больше

трех часов обсуждали пробле-

мы агропромышленного комп-

лекса с главой области. Такие

встречи в конце года, когда аг-

рарии и Губернатор «сверяют

часы», стали уже традицион-

ными.

Самые разные вопросы зву-

чали в адрес Вячеслава Позга-

лева: от локальных - как-то бу-

рение скважины с артезиан-

ской водой, до глобальных, ка-

сающихся пользования сель-

скими лесами, тарифов на

электроэнергию и лимитов на

газ. Основной проблемой, ко-

торую одной из первой затро-

нули аграрии, - нехватка кад-

ров. Не секрет, что молодежь

неохотно остается работать в

сельской местности и уезжает

в города. Выход из ситуации -

развитие на селе социальной

сферы, строительство детских

садов, больниц, школ, жилья.

Только с повышением качества

жизни работа в деревне станет

привлекательной, считает Вя-

чеслав Позгалев.

Вологодские крестьяне так-

же обратились к Губернатору с

просьбой защитить интересы

сельхозпроизводителей и ме-

стного населения при выделе-

нии леса.

«В настоящее время нет ни

сельских, ни частных лесов -

все находится в федеральной

собственности, - отметил Вя-

чеслав Позгалев. - Нам надо

найти такие условия хозяйство-

вания в лесу, чтобы соблюда-

лись в первую очередь интере-

сы местного населения и сель-

хозпроизводителей, потому что

лес нужен для ремонта домов,

ферм, заготовки дров. Мы на-

шли такую формулу, но нам не-

обходимо время, чтобы офор-

мить ее законодательно. Сель-

хозпроизводитель будет полу-

чать лес в свое распоряжение

без аукциона или же на торгах

у него будет определенное пре-

имущество».

Также на встрече было при-

нято решение оказать помощь

сельхозпроизводителям, при-

обретающим дорогостоящее

оборудование и технику, и вер-

нуться к программе поддерж-

ки неплатежеспособных хо-

зяйств.

Кроме этого, Губернатор

взял под контроль вопросы о

тарифах на электроэнергию и

лимитах на газ, устанавливае-

мых для аграриев, а также

строительства социальных

объектов на селе. На совеща-

нии было принято решение о

строительстве на Вологодчине

50 ферм, оснащенных совре-

менных оборудованием. При

этом расходование каждого

рубля бюджетных средств бу-

дет на особом контроле, под-

черкнул Вячеслав Позгалев.

По мнению главы области,

разговор получился интерес-

ный. «Круг вопросов, которые

обсуждались на совещании, -

это платформа для принятия

решений по поддержке аграр-

ного сектора на ближайшие

пять лет. Каждый год часть

проблем, которые высказыва-

ют сельхозпроизводители, ре-

шается, но часть остается. Хо-

чется отметить, что настрой у

руководителей сельхозпред-

приятий оптимистичный. Я по-

мню, 10 лет назад настроение

у людей было упадническое,

они не верили в перспективы

развития сельского хозяйства.

Но благодаря программам

развития и поддержки сель-

ского хозяйства, современным

технологиям сегодня люди с

уверенностью смотрят в буду-

щее», - подчеркнул Губернатор

Вячеслав Позгалев.
Анна СВЕТЛОВА.

АКТУАЛЬНО

ПОДДЕРЖКА СЕЛЯНАМ ОБЕСПЕЧЕНА
На совещании с руководителями сельхозпредприятий области Губернатор Вячеслав ПОЗГАЛЕВ подчеркнул:
«Только с повышением качества жизни работа в деревне станет привлекательной».

Современное импортное оборудование установлено на животно-
водческом комплексе СПК «Коминтерн-2».

О том, чем сегодня живут вологодские крестьяне,

какие насущные проблемы их тревожат,

и о планах государственной поддержки сельского

хозяйства в будущем году шел разговор

на встрече Губернатора Вячеслава Позгалева

с руководителями крупных сельхозпредприятий

области, собравшимися со всех уголков

Вологодчины в минувшую субботу, 10 ноября,

в Кирилловском районе.

У здания местной админист-
рации делегацию встречают ко-
ординатор проекта на террито-
рии Туровецкого сельского по-
селения Светлана Лунева и его
куратор, заместитель председа-
теля комитета социальной безо-
пасности области Сергей Смир-
нов.

Отправляемся в Туровецкую
участковую больницу, где
должность главного врача за-
нимает Василий Зайцев. По
специальности он - педиатр,
сейчас переучивается на врача
общей практики. Супруга Гали-
на работает здесь же зубным
врачом.

- Семья Зайцевых переехала
к нам из Сокола, - рассказывает
Светлана Лунева. - Эти люди -
настоящие профессионалы сво-
его дела. К тому же воспитыва-
ют троих детей. Старшая дочка

учится в шестом классе, сыновья
еще дошкольного возраста. Мы,
в свою очередь, предоставили
им служебное жилье - выделили
полдома.

На данный момент штат
больницы, которая была сдана
в эксплуатацию летом прошло-
го года - к 1 июля, когда празд-
новалось 75-летие лесного по-
селка, укомплектован полнос-
тью. Но, как признаются сами
медики, грамотные специали-
сты пригодятся всегда. Паци-
енты вниманием и заботой ме-
диков очень довольны: каче-
ство оказываемых туровчанам
услуг находится на высоком
уровне.

Далее заглядываем в Туро-
вецкую среднюю общеобразо-
вательную школу. Старое здание
учебного заведения давно при-
шло в плачевное состояние.

Именно поэтому областные вла-
сти обратили внимание на проб-
лему и выделили средства, не-
обходимые для строительства
нового здания школы.

- Сдача школы намечена на 19
ноября, тепло подключено, час-
тично собрана мебель, - говорит
директор школы Антонина Сер-
кова. - Надеемся, что ответ-
ственные за строительство уло-
жатся в отведенное на эти цели
время.

В кабинете информатики зна-
комимся с председателем моло-
дежного объединения старше-
классников «Надежда» десяти-
классницей Натальей Вяткиной.
В скором времени ребята соби-
раются принять участие в обла-
стном фестивале «Молодежь.
Единство. Будущее», который
пройдет в «Русском доме» в Во-
логде.

- Также участники нашего
объединения принимали учас-
тие в спортивно-творческом ма-
рафоне «Вместе - лучше!», орга-
низовывали ремонтные брига-
ды, помогая школе и детскому
саду, - перечисляет Наталья. -
Кроме того, мы выступаем в клу-
бе веселых и находчивых, гото-
вим художественные номера, ак-
тивно участвуем в жизни школь-
ного парламента.

После администрации, учас-
тковой больницы и школы посе-
щаем физкультурно-оздорови-
тельный клуб «Олимп». Это
спортивное сооружение, в кото-
ром расположены тренажерный
зал, залы для борьбы и для на-
стольного тенниса, было сдано в
эксплуатацию в июле текущего
года.

- Люди охотно идут к нам за-
ниматься спортом, - рассказы-

вает директор ФОКа Владимир
Смирнов. - Помимо прочего, у
нас можно играть в бильярд, со-
ревноваться в дартс, занимать-
ся боксом, другими видами
спорта.

В местном Доме культуры не-
давно был сделан ремонт. Сей-
час здесь действуют сразу не-
сколько клубных формирований.

- В планах на будущий год -
открытие филиала Шуйской му-
зыкальной школы, - делится за-
думками заведующая ДК Татья-
на Савинова.

В числе других планов на пер-
спективу - строительство в по-
селке здания нового детского

сада. Только в 2007 году в Туров-
це родились 12 младенцев, что
по местным меркам не так и
мало. Детсад, который находит-
ся в бывшем здании комбината
бытового обслуживания, посе-
щают 24 малыша, но почти еще
столько же стоит в очереди. Но
благодаря участию селян в пи-
лотном проекте и эта проблема
решится тоже, причем уже в сле-
дующем году. Словом, жизнь на-
лаживается, и люди по достоин-
ству начинают оценивать поло-
жительные результаты социаль-
ного эксперимента.

Антон ЯНКОВСКИЙ.
Вологда - Туровец.

ПИЛОТНЫЙ ПРОЕКТ

Больница и ФОК сданы,
школа - на очереди, следом - детсад

В минувшую пятницу в поселке Туровец Междуреченского муниципального района,

включенном в пилотный проект Правительства области «Развитие социального потенциала сельских

поселений на 2006-2008 годы», высадился журналистский «десант».

В рамках пресс-тура представителей районных и областных СМИ знакомили с переменами,

произошедшими за последнее время в этом населенном пункте благодаря экспериментальному

начинанию властей.

Зубной врач Туровецкой участковой больницы Галина ЗАЙЦЕВА -
настоящий профессионал своего дела!
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ЦЕРЕМОНИЯ ЗАКРЫТИЯ

ГОДА КИТАЯ В РОССИИ
Торжественное закрытие Года Китая в России прошло в

Москве 6 ноября.
Напомним, что в 2005 году Президент России Владимир Пу-

тин подписал распоряжение о проведении Года Российской Фе-
дерации в Китайской Народной Республике и Года Китайской На-
родной Республики в Российской Федерации.

На протяжении всего 2006 года на территории КНР прохо-
дила серия общественно-политических, культурных и торгово-
экономических мероприятий как по линии общефедеральных
структур и организаций, так и с участием субъектов РФ. Воло-
годская область стала первым российским регионом, который
в январе прошлого года своей презентацией в Пекине открыл
цикл мероприятий Года России в Китае. В течение года деле-
гации Вологодской области и Череповца принимали участие в
традиционном Фестивале акаций в городе Далянь провинции
Ляонин - главной туристической выставке Китая, во Второй
торгово-промышленной ярмарке стран Северо-Восточной
Азии в городе Чанчуне, состоялись презентации области в рам-
ках Северо-Западного федерального округа в Пекине, Чере-
повца в Ляоюане и Пекине, переговоры ОАО «Северсталь» о
поставках продукции в Китай и закупке материалов и обору-
дования у китайских предприятий. Губернатор Вячеслав Поз-
галев в составе российской делегации, возглавляемой Прези-
дентом России Владимиром Путиным, посетил КНР для учас-
тия в мероприятиях официального открытия Года России в
Китае.

В рамках межправительственной программы по реализации
региональных мероприятий Года Китая в России делегация Во-
логодской области в марте 2007 года приняла участие в презен-
тации провинции Цзилинь в ходе национальной выставки Китая в
Москве в рамках открытия Года Китая в России, в апреле состоя-
лись торгово-экономические миссии провинции Цзилинь и горо-
да Ляоюань в Вологде и Череповце. В рамках культурного обме-
на в начале июня этого года прошли выступления фольклорных
коллективов провинции Цзилинь в Вологде и Череповце. Ответ-
ный визит коллектива Русского национального театра состоится
12-16 ноября.

Во время международного экономического форума в Санкт-
Петербурге 8 июня этого года Губернатор Вячеслав Позгалев
встретился с заместителем губернатора провинции Цзилинь
г-ном Цзинь. Были обсуждены направления возможного со-
трудничества между нашими партнерскими регионами в сфе-
ре строительства, производства игрушек новогодней темати-
ки, легкой промышленности, выставочно-ярмарочной деятель-
ности.

В сентябре делегация области с рабочим визитом посетила
провинцию Цзилинь, в ходе которого приняла участие в III торго-
во-инвестиционной ярмарке стран Северо-Восточной Азии, со-
стоялись встреча с вице-губернатором провинции Цзилинь гос-
подином Вань Мином, деловые переговоры между предприни-
мателями регионов России и Китая, в том числе в сфере туриз-
ма. Прошла официальная встреча с мэром города Ляоюань Ванг
Джао Хуаном, административными и хозяйственными руководи-
телями города и волости. Делегация области посетила Ляоюань-
ский университет, волостную больницу, ряд объектов промыш-
ленной сферы.

Завершающим этапом Года Китайской Народной Республи-
ки в Российской Федерации стали мероприятия, которые про-
ходили в Москве 5-6 ноября 2007 года. Делегация Вологод-
ской области во главе с первым заместителем Губернатора Ни-
колаем Виноградовым встретилась с губернатором провинции
Цзилинь Хань Чаньфу, который в своем выступлении с удов-
летворением отметил, что наше сотрудничество развивается
очень активно. С момента подписания меморандума о парт-
нерстве делегации провинции Цзилинь трижды побывали на
Вологодчине. Господин Хань подтвердил свое намерение лич-
но приехать в Вологду и познакомиться с экономикой и куль-
турой нашего северного края. Он передал приглашение Губер-
натору Вячеславу Позгалеву посетить китайскую провинцию.
Во время встречи с делегацией провинции Цзилинь были под-
ведены итоги нашего сотрудничества за 2006-2007 годы. На-
мечены мероприятия на ближайшую перспективу: обмен офи-
циальными, рабочими делегациями и деловыми миссиями;
рассмотрение возможности создания на территории Чаньчунь-
ского технопарка совместных российско-китайских предпри-
ятий в химической, лесной, агропромышленной, электронной
отрасли с предоставлением льготных условий налогообложе-
ния; обмен информацией и предложениями по сотрудничеству
между управлением коммерции провинции Цзилинь и депар-
таментом межрегиональных, внешних связей и выставочно-
ярмарочной деятельности Правительства Вологодской обла-
сти; создание совместного российско-китайского предприя-
тия на территории Вологодской области по изготовлению ме-
ханических и мягких игрушек и сувениров новогодней темати-
ки; визит делегации Вологодской области во главе с Губерна-
тором Вячеславом Позгалевым в провинцию Цзилинь в рам-
ках проведения IV торгово-инвестиционной ярмарки стран
Северо-Восточной Азии в Чаньчуне в сентябре 2008 года с це-
лью подписания соглашения о торгово-экономическом, науч-
но-техническом и культурном сотрудничестве между Прави-
тельством Вологодской области и Народным Правительством
провинции Цзилинь.

В рамках проведения Второго китайско-российского фору-
ма на высшем уровне экономических и торгово-промышлен-
ных кругов с участием премьер-министра Правительства РФ
Виктора Зубкова и премьера Государственного Совета КНР
Вэнь Цзябао 6 ноября делегация Вологодской области приня-
ла участие в работе секций по малому и среднему бизнесу,
строительству, сельскому хозяйству, выставочному делу и ту-
ризму.

По сообщению пресс-службы Правительства области.
www.vologda-oblast.ru

ПОДПИСКА-2008

Уважаемые вологжане, руководители
предприятий и организаций!

Подписная кампания на областную газету «Красный Север» на
первое полугодие 2008 года в самом разгаре. Обращаем ваше вни-
мание на то, что газета несколько меняет свою ориентированность
по категориям подписчиков. С 1 января 2008 года «Красный Север»
(подписной индекс 31147) будет выходить с приложением «Государ-
ственный и муниципальный заказ».

Оформить подписку на первое полугодие 2008 года можно в лю-
бом отделении связи по следующим ценам:

- «Красный Север» (подписной индекс 51080) для всех категорий
подписчиков - 559 руб. 08 коп.;

- «Красный Север» (подписной индекс 4020) - льготная - 473 руб.
28 коп.;

- «Красный Север» (подписной индекс 4067), выпуск по четвер-
гам («толстушка») - 198 руб. 96 коп.;

- «Красный Север» (подписной индекс 31147) с приложением «Го-
сударственный и муниципальный заказ» - 920 руб. 34 коп.

Напоминаем, что жители Вологды могут оформить подписку в
редакции газеты по более низкой, чем на почте, цене, - позвоните
по телефонам 72-10-62 или 72-53-51.

ЛЕСНОЙ КОМПЛЕКС

ФИНАНСИРОВАНИЕ БУДЕТ

УВЕЛИЧЕНО В 1,8 РАЗА
На днях группа специалистов департамента лесного ком-

плекса области во главе с начальником департамента, за-
местителем Губернатора области Виктором Грачевым в
Москве защитила проектное бюджетное финансирование
на 2008-2010 годы.

По результатам защиты сумма субвенций на осуществление

полномочий в сфере лесного хозяйства увеличена в 1,8 раза по
сравнению с 2007 годом.

Дополнительно на разработку лесного плана области и лесо-

хозяйственных регламентов будет выделено в 2008 году 118 млн.
рублей.

Департамент лесного комплекса.

ВАЖНО

АКАДЕМИЯ ВОЛШЕБНИКА
Великоустюгский Дед Мороз принимает участие в еже-

годном международном форуме «Дед Мороз - 2007», кото-
рый проходит в Москве на ВВЦ.

Сегодня состоится выездное занятие академии на территории
московской усадьбы деда Мороза в Кузьминском парке.

Подробности - в ближайшем номере «Красного Севера».
Соб. инф.
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Проект «Профессиональная
команда Вологодчины» старто-
вал в начале осени. Заполнив
специальную анкету, указав
свои профессиональные каче-
ства, любой желающий мог по-
лучить шанс попасть в так назы-
ваемый «кадровый резерв».

Потенциальных сотрудников
из него уже в декабре будут на-
бирать и областные, и город-
ские власти, и руководители
крупнейших предприятий обла-
сти. Попробовать свои силы,
ничем не рискуя, - в этом за-
ключен смысл нового проекта.
Каждая заполненная анкета по-
падет в базу данных, которая
будет всерьез рассматривать-
ся руководителями крупнейших
предприятий области и власт-
ными структурами.

Инициаторами проекта вы-
ступило Вологодское регио-
нальное отделение партии
«Единая Россия» и Губерна-
тор области Вячеслав Позга-
лев.

Евгений КОКОРЕВ,

врач-реаниматолог,

27 лет, Вологда

- Я
в с е г д а
интере-
совался
полити-
ч е с к о й
жизнью
страны,
х о т я
з н а ю ,
что мо-
лодежь

сейчас очень аполитична. Это
неправильно. Будущее нашей
страны - именно в молодежи,
которая не уехала за границу,
которая активна, которая хочет
работать на благо России.

Я много раз заходил на
сайт партии в Интернете, там
я и увидел объявление о том,
что стартовал проект «Про-
фессиональная команда Во-
логодчины». Если честно, же-
лание принять в нем участие
появилось сразу. Но реализо-
вал я его только тогда, когда
анкета случайно попала мне в
руки. Я ее увидел в больнице,
где работаю, и понял, что это
не просто совпадение. Это ре-
альный шанс изменить свою
жизнь, а также принести
пользу своей стране.

Лариса АБРАМЕНКО,

председатель профкома

СХПК «Майский»,

39 лет,

Вологодский район

- Любому человеку, чего
скрывать, хочется профес-
сионального роста, продви-
жения по службе. К сожале-
нию, сегодня многие лише-
ны такой возможности.
Особенно это касается мо-
лодежи. Проект «Професси-
ональная команда Вологод-
чины» в  первую очередь
дает  шанс именно моло-
дым.

Я узнала о том, что такой
проект существует, во время
встречи депутата Госдумы Ге-
оргия Шевцова с рабочей мо-
лодежью оптико-механическо-
го завода в Вологде. Так полу-
чилось, что я тоже была на этой
встрече. Не скрою, мне было
приятно, что именно в Воло-
годской области властям не
все равно, как живет молодое
поколение. Поколение, от ко-
торого зависит будущее Рос-
сии.

Я тоже решила попробо-
вать стать участницей проек-
та, потому что мне очень хо-
чется работать, хочется быть
полезной людям, полезной го-
сударству. Я благодарна
партии «Единая Россия» за то,
что мне предоставлена такая
возможность.

Сергей МЕДВЕДЕВ,

39 лет, Череповец

- Я уве-
рен, что
могу при-
н е с т и
п о л ь з у
с в о е й
с т р а н е .
У меня,
в о - п е р -
вых, не-
п л о х о е

образование - за спиной три
оконченных института. В том
числе я учился в Вологодском
государственном педагогичес-
ком университете по президен-
тской программе. Считаю, что
если президентская программа
помогла мне приобрести новые
навыки, то теперь я в знак бла-
годарности обязан помочь Пре-
зиденту сохранить его курс, со-

хранить стабильность в стране.
Во-вторых, у меня за плечами
большой опыт работы в самых
различных сферах, так что и с
этой точки зрения я могу ока-
заться полезным.

Именно поэтому я и решил
принять участие в проекте
«Профессиональная команда
Вологодчины». Не скрою, что
считаю своим долгом поддер-
живать все начинания «Единой
России», поскольку именно эта
партия, на мой взгляд, отстаи-
вает интересы страны.

Оксана КЕРЕНЦЕВА,

заместитель директора

специальной

коррекционной школы,

29 лет, Вологда

- Сейчас
очень акту-
ален воп-
рос обнов-
ления кад-
ров. Их не-
х в а т к а
очень силь-
но ощуща-
ется прак-
тически во всех сферах. Я, как
педагог, знаю об этом не понас-
лышке. Поэтому проект «Про-
фессиональная команда Воло-
годчины» - очень значимый.

И для людей, которым выпа-
дает уникальный шанс быть
оцененными по заслугам, и для
предприятий, которые могут
пополниться способными ра-
ботниками, которые, и это глав-
ное, умеют и хотят работать.

Сегодня очень важно дать
работать молодым. Молодежь
гораздо лучше адаптирована к
современным условиям жизни,
она активна, и ее свежими мыс-
лями, новыми идеями, огром-
ным, пока мало использован-
ным потенциалом обязательно
нужно воспользоваться.

Меня радует, что наш Гу-
бернатор, а также ведущая
партия страны это понимают и
дают дорогу молодым.

Я узнала про проект в одной
из передач областного телеви-
дения и сразу решила принять
в нем участие. Перефразируя
известное высказывание, хочу
сказать: «Дорогу осилит не-
равнодушный».

Оксана КОЛЕСНИКОВА,

юрисконсульт, 29 лет,

Вологда

- Просто здорово, что отны-
не в Вологодской области бу-

Нынешним летом

«Единая Россия» пред-

ложила вологжанам по-

участвовать в необыч-

ном конкурсе. Пациен-

там поликлиник и боль-

ниц было предложено

выбрать «народного вра-

ча», оценив прежде все-

го его человеческие ка-

чества. Ведь именно па-

циенту дано знать, мо-

жет ли медик не только

Главная награда -
народное признание

Торжественное собрание в Доме культуры Усть-Кубинского района, посвященное

Дню народного единства, как всегда, прошло празднично. А для некоторых

приглашенных праздник оказался двойным: в этот день, 2 ноября, район поздравлял

своих земляков, ставших победителями конкурса «Народный врач».
«ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ КОМАНДА

ВОЛОГОДЧИНЫ» - ЭТО ТВОЙ ШАНС!
«Почему я захотел использовать свой шанс

на работу в команде?» На этот вопрос отвечают

вологжане, уже заполнившие анкету.

СЕРЕБРЯКОВА Людмила Авенировна,

исполняющая обязанности

заведующей Троицкой амбулаторией

- Стать вра-

чом я решила

еще в раннем

детстве. Хоте-

лось делать лю-

дям добро, ле-

чить тех, кого

особенно муча-

ют болезни - де-

душек и бабу-

шек. И я рада,

что у меня это

получилось.

М е д и ц и н -

ским учрежде-

ниям в районах

всегда было не-

просто. Но сей-

час, за послед-

ние годы, вид-

но, насколько

изменилось отношение государства к медицине.

Увеличилось финансирование здравоохранения.

В больницах и поликлиниках появляется новое

оборудование, проще стало с льготными лекар-

ствами. Это позволяет нам оказывать людям ква-

лифицированную помощь, о которой еще недав-

но можно было лишь мечтать.

Мне было трудно выразить свои чувства, когда я

узнала, что признана народным врачом. Приятно

ощущать, что твоя работа высоко оценивается, что

ты помогаешь людям. Желаю своим землякам креп-

кого здоровья, счастья, порядка и достатка в се-

мье. И чтобы поменьше к нам обращались. Пусть

приходят поговорить, а вот с заболеваниями - по-

реже.

выписать нужный ре-

цепт, но и найти нуж-

ные слова, которые

иногда нужны не мень-

ше лекарств.

Идея конкурса, про-

веденного по инициати-

ве «Единой России» с

участием Ассоциации

врачей Вологодской об-

ласти и департамента

здравоохранения, за-

ключалась в том, чтобы

пациенты сами опреде-

лили, насколько умел,

мудр, терпелив и забот-

лив их врач. Вологжа-

не охотно участвовали в

конкурсе, заполняя ан-

кеты в поликлиниках,

амбулаториях, больни-

цах. По итогам конкур-

са в Вологодской облас-

ти 700 врачей были

признаны «народны-

ми». Восемь из них ра-

ботают в Усть-Кубин-

ском районе.

Победителей поздрав-

лял глава района Влади-

мир Смелов. Под апло-

дисменты зала они под-

нимались на сцену и бла-

годарили земляков за

высокую оценку, а орга-

низаторов конкурса - за

идею, укрепившую связь

медиков со своими паци-

ентами.

СТАРЦЕВА Надежда Ивановна,

акушерка женской консультации

Усть-Кубинской районной больницы
- По долгу

службы я явля-

юсь свидетелем

того, как рож-

дается новая

жизнь. Поверь-

те, в такие ми-

нуты меня пе-

реполняет не-

обыкновенное

чувство радос-

ти! За маму и

малыша. И

сразу много

вопросов воз-

никает: а кем

будет этот ма-

ленький чело-

вечек? Может,

тоже врачом,

или актером,

или ученым? Как сложится его судьба? Уверена, что

счастливо, что все в его жизни будет хорошо. И он

получит хорошее образование. И будет профессио-

налом. Возможно, его также когда-нибудь оценят,

как и меня сейчас. Благодаря конкурсу я поняла:

изменилось отношение государства и общества к на-

шей профессии. А это очень важно. Спасибо земля-

кам за высокую оценку моей работы. Когда узна-

ешь, что почти две сотни человек считают тебя на-

родным врачом, значит, живешь и трудишься не

зря. Спасибо и «Единой России» за такой замеча-

тельный конкурс. Я надеюсь, он будет проводиться

каждый год, а нашим землякам будет трудно на-

звать победителей: каждый из нас будет трудиться

так, чтобы каждый врач считался народным.

дет работать такой проект!
У нас много учебных заведе-
ний, которые каждый год вы-
пускают в самостоятельную
жизнь сотни молодых людей с
дипломами о высшем и не
только высшем образовании.
Но, выходя за порог альма-ма-
тер, они не чувствуют себя из-
балованными особо выгодны-
ми предложениями о работе.

Хороших свободных вакан-
сий немного, и молодому спе-
циалисту очень трудно устро-
иться на работу. Особенно
если он еще при этом хочет со-
здать семью, завести детей.
Конечно, есть центры занято-
сти, но и там молодежь не ждут
с распростертыми объятиями.

У меня есть работа, но мне
тоже хотелось бы повысить
свой профессиональный уро-
вень, научиться чему-то ново-
му, доказать себе, что я спо-
собна на большее, применить
свой имеющийся уже опыт на
благо области, на благо стра-
ны.

Яна КОВАЛЬСКАЯ,

детский психолог

- Известный психолог Абра-
хам Маслоу, составляя пере-
чень жизненных потребностей
человека, на самую высшую
ступень поставил потребность
в самореализации. Она есть у
всех людей, просто выражена в
большей или меньшей степени.

Даже если человек уже мно-
гого достиг, имеет хорошую
работу, достойный уровень
зарплаты, его ценит руковод-
ство, то рано или поздно он все
равно начинает сомневаться: а
не достиг ли он «потолка ком-
петентности», а способен ли он
на большее?

Поэтому возможность по-
пробовать свои силы в чем-то
новом, быть замеченным на са-
мом «верху» и оцененным по до-
стоинству - это очень хорошо.
Именно такой шанс и дает во-
логжанам проект «Профессио-
нальная команда Вологодчины».

Работать в достойной ко-
манде, делать благое дело, до-
стигать результата и знать, что
ты востребован, - это макси-
мум того, что может желать
любой хороший специалист.
Чтобы попробовать себя, я и
решила заполнить анкету и
стать участницей проекта.

Материал Всероссийской
политической партии

«ЕДИНАЯ РОССИЯ», регио-
нальная группа № 39, публи-

куется на бесплатной основе.

ЮБИЛЕЙ ОТМЕТИЛИ ДОСТОЙНО
Мэр Череповца Олег Кувшинников доволен: «В рамках

празднования Дня города прошло 28 праздничных мероприя-
тий. На них побывало более 50 тысяч человек. Обеспечивали
безопасность при проведении мероприятий около 300 работ-
ников силовых структур. На оперативном совещании я выра-
зил благодарность всем силовым структурам за обеспечение
безопасности при проведении массовых мероприятий».

Череповчан же мэр назвал патриотами: «Общий фон правонару-
шений в праздничные дни значительно ниже среднего уровня. Это
говорит о грамотной работе силовых структур и о гражданской по-
зиции наших граждан. Практически ничего не омрачало празднова-
ние Дня города».

СОЦИАЛЬНЫЕ ОБЪЕКТЫ
БУДУТ СДАНЫ ТОЧНО В СРОК

До конца года городские власти планируют запустить сра-
зу четыре важных социальных объекта: детский сад на Крас-
нодонцев, 90, центральную библиотеку, лыже-роллерную
трассу и неврологическое отделение в бывшей портовой боль-
нице. Они будут сданы точно в срок.

Гарантию дал  мэр Череповца Олег Кувшинников. Он сообщил:
«9 ноября пущена лыже-роллерная трасса, 20 ноября будет торже-
ственно открыта центральная городская библиотека, 10 декабря рас-
пахнет двери детский сад №109 на Краснодонцев, 90 (бывшая 37-я
школа), и 25 декабря пройдет торжественное открытие неврологи-
ческого отделения второй городской больницы».

НОВЫЕ ЛИДЕРЫ
«БИЗНЕС-ПОКОЛЕНИЯ»

В Череповце завершился конкурс «Бизнес-поколение».
Проводился он второй год подряд. И уже приобрел популяр-
ность. Участвовали не только малые и средние предприятия,
но и подразделения крупных компаний.

Однако строгое судейство не удалось смутить большим числом
номинантов. Награждение проходило по четырем номинациям: «Луч-
шая молодая команда», «Лучшее малое предприятие», «Дорогу мо-
лодым» и «Лидер бизнес-поколения». Председатель жюри, замес-
титель мэра Череповца Сергей Ананенко сказал: «Мы постарались
выделить тех, кто проявил себя какими-то новыми интересными ини-
циативами. Требований было очень много. Одно из основных усло-
вий для участников конкурса - не иметь проблем с налоговой инс-
пекцией. Еще одно обязательное условие - активность. И, конечно
же, бизнес должен быть ориентирован на нормальное сосущество-

вание с жителями нашего города». Именно это требование и стало
главным.

Вот что сказал в ответном слове представитель победителя в но-
минации «Лидер бизнес-поколения» Михаил Маланичев: «Ценность
нашей компании - это коллектив. Бизнес делают люди. Бизнес де-
лается для людей. Мы строим гармоничные отношения со своим по-
купателем, и покупатель выбирает нас. А это говорит о том, что мы
на верном пути».

Как стало известно, конкурс продолжится и в будущем году.
А организаторы уже сейчас планируют добавить новые номинации.

ЛЮДИ ДОЛЖНЫ ЖИТЬ
ДОСТОЙНО

В Череповце подписано трехстороннее соглашение между
мэрией, союзом промышленников и предпринимателей и го-
родским объединением «Профцентр».

Документ регламентирует социально-экономические отношения
между властями, профсоюзами и бизнесом на ближайшие два года,
поясняет Виктор Костров, председатель «Профцентра».

В соглашении отдельной строкой прописано, какой должна быть
заработная плата трудящихся в условиях инфляции. Ее рост должен
опережать инфляцию. Только тогда можно избежать социальной на-
пряженности и падения уровня жизни трудящихся.

Мэр Олег Кувшинников, а именно он поставил подпись под доку-
ментом, заявил, что главная цель властей и их социальной политики -
создание условий для достойной жизни людей. Нужно снижать соци-
альное неравенство, повышать доходы и уровень жизни населения.
Как это сделать, придется решать работодателям в каждом конкрет-
ном случае отдельно. Координатор подписания трехстороннего со-
глашения, вице-мэр Александр Афанасьев, заявил, что одна из глав-
ных целей документа - совместное решение всех возникающих про-
блем. В качестве позитивного примера он привел недавние трехсто-
ронние договорености на уровне области и города между властями и
производителями о приостановке роста цен на продукты питания.

ДЕШЕВЫХ ПРОДУКТОВ
НА ВСЕХ НЕ ХВАТАЕТ!

Основная проблема, по мнению мэра Олега Кувшиннико-
ва, - это недостаток сырья: «У нас, к великому сожалению, все-
таки продолжается отток сырья за пределы Вологодской об-
ласти. И сейчас областное Правительство очень жестко рабо-
тает с поставщиками сырья, чтобы большая часть оставалась
на территории Вологодской области».

По словам Олега Кувшинникова, на сегодняшний день лишь треть
предпринимателей полностью выполняет требования соглашения.

Оставшаяся часть предприятий следует им частично. Но бить тре-
вогу рано: ситуация у городских властей на контроле. «Если у жите-
лей нашего города есть замечания к розничной торговле, то необ-
ходимо обращаться в управление торговли мэрии города Черепов-
ца. Мы обязательно возьмем эту информацию на вооружение», -
сказал мэр. Не осталась не замеченной городской властью позиция
Череповецкого молкомбината. Ведь основной городской произво-
дитель молока продает в магазины свой продукт по той стоимости,
по которой молоко должно отпускаться горожанам. «Я обо всем этом
знаю, - сказал Кувшинников. - На днях на имя директора этого пред-
приятия направлено письмо, в котором говорится о безусловном вы-
полнении требований соглашения, под которым руководство молоч-
ного комбината тоже поставило подпись».

НУЖНА КВАРТИРА -
ВОЗЬМИ ИПОТЕКУ

К 2010 году на Вологодчине будет построено почти 600 ты-
сяч квадратных метров жилья, заявила заместитель началь-
ника департамента финансов Правительства Вологодской об-
ласти Ольга Гордина.

И это не случайно, по президентскому проекту «Доступное и ком-
фортное жилье» поставлена задача - уже через пару лет удвоить
объем жилищного строительства. Для большинства простых волог-
жан покупка квартиры - до сих пор мечта недостижимая. Единствен-
ный выход - ипотека. На днях в городе прошла презентация нового
офиса фирмы «Череповец регион ипотека». О растущей популярно-
сти этого вида финансирования говорит уже то, что только эта фир-
ма за полтора последних года оформила ипотечных кредитов на сум-
му более 400 миллионов рублей. По словам риэлтеров, если пять
лет назад сделки с недвижимостью по ипотечным займам были еди-
ничными, то нынче услугами ипотеки пользуется едва ли не каждый
третий покупатель жилья в Череповце.

АЛЕКСЕЙ САХАРОВ -
ЛУЧШИЙ КОНЬКОБЕЖЕЦ

Череповецкий конькобежец Алексей Сахаров стал первым
на Кубке России, который проходил в ноябре в Коломне.

Наш спортсмен, воспитанник Александра Калинина, стал первым
на дистанции 500 метров. Полкилометра он преодолел всего за 36,6
секунды. По словам Александра Александровича, его подопечный
взял очень хороший старт. Первую стометровку Алексей Сахаров
пробежал менее чем за 10 секунд, и его спортивный результат при-
близился к международному. А вот Даниил Портнов и Евгения Дмит-
риева выступили не так успешно.

ЧЕРЕПОВЧАН УСЛЫШАТ
ЗА ОКЕАНОМ

В пригороде Чикаго состоялся фестиваль русской культуры.
Проводил его Мичиганский университет. Наш город в Америке пред-

ставляли студенты Череповецкого училища искусств: вокалистка Ксе-
ния Казменко, аккордеонист Павел Кокотов и балалаечник Олег Наза-
ренко. Поддержать череповецких исполнителей отправился и дирек-
тор Евгений Покотилов. Наши корреспонденты встретились с Евгени-
ем Васильевичем накануне отлета, и вот что он рассказал: «Хотим раз-
говаривать о направлении методического обмена, об обмене опытом.
Планы грандиозные. Если все задуманное удастся воплотить в жизнь,
то из-за океана к нам приедет педагог джазовой гармонии. Ведь мы
планируем открыть в училище джазово-эстрадный факультет. В пла-
нах - создание факультета звукорежиссуры и светорежиссуры». Для Че-
реповца это сенсационное событие. Вполне возможно, что итогом этого
визита будет открытие в городе филиала высшей школы искусства.

В ПОДАРОК -
ДВА КРАСИВЫХ ГОРОДКА

В Череповце сданы в эксплуатацию новые объекты для де-
тей. Одна площадка для малышей, вторая для тех, кто по-
старше. Обслуживать детские площадки предстоит ОАО «Дор-
сантехстрой». Директор компании Петр Фарбер со всей серь-
езностью отнесся к новому поручению. По его словам, рабо-
ты прибавится. Однако это не беда. Главное, чтобы ребята не
ломали ничего.

А Светлана Баронова, начальник отдела по эксплуатации терри-
торий департамента ЖКХ, назвала самыми строгими контролерами
самих детей и выразила надежду, что граждане будут бережно от-
носиться к большим игрушкам под открытым небом.

Дмитрий Резепов, представитель фирмы-изготовителя детско-
го оборудования, сказал, что они не первый год занимаются этим
бизнесом, работают на весь Северо-Запад. Если череповецким вла-
стям понравится, они готовы хоть весь город такими площадками
оборудовать. Материалы, мол, экологически чистые и всеми ГОС-
Тами сертифицированные. Правда, стоит это удовольствие, не в
пример китайским игрушкам, дорого - городской казне два городка
в Комсомольском парке обошлись почти в 400 тысяч рублей.

Тем временем детишки под присмотром родителей вовсю при-
нялись эксплуатировать новые объекты, не дожидаясь, пока комму-
нальщики необходимые бумаги подпишут. Общее мнение взрослых:
стало гораздо лучше, чем раньше.

НОВОСТИ ЧЕРЕПОВЦА

МУ ИМА «Череповец».
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АГРАРНАЯ ПАРТИЯ ЗАЯВЛЯЕТ:
САМЫМ БЕСПРАВНЫМ И НИЩИМ
ОСТАЕТСЯ РОССИЙСКИЙ
КРЕСТЬЯНИН
Экономика страны не заработает в полную силу,

пока бедной и бесправной будет российская деревня.
В основе всех невзгод, которые рушат российское село,
лежит антиаграрная политика радикально-либераль-
ного крыла правительства, пренебрежение к его нуж-
дам и законным интересам, дискриминационные меры
по отношению к сельскому товаропроизводителю. Бла-
годаря политике, осуществляемой правительством,
практически потеряна продовольственная безопас-
ность России. Страна на 40% зависит от импортного
продовольствия, зачастую низкого качества, а то и
опасного для здоровья. Мегаполисы же на 90% под-
сажены на иглу импорта. На сложившейся ситуации
сказочно обогащается крайне незначительная пара-
зитическая прослойка нуворишей, сознательно обес-
печивающее их интересы коррумпированное чинов-
ничество и их подельники и дирижеры за рубежами
России. К чему это уже привело, не нужно долго
объяснять: рядовой гражданин на себе почувствовал
дикий и неконтролируемый рост цен на самые необ-
ходимые продукты питания.

Сегодня на аграрный сектор выделяется только
0,74% расходной части федерального бюджета (в ци-
вилизованных странах - от 20 до 50% государствен-
ного бюджета!). За последние 15 лет посевные пло-
щади сократились на 38 миллионов гектаров. Это
больше, чем территория Германии и Голландии, вме-
сте взятые. Российское село стало зоной бедствия и
превращено во внутреннюю колонию России.

Система олигархического капитализма, которую в
первую очередь обслуживает действующая власть, при-
вела к крайне несправедливому распределению наци-
онального дохода и колоссальному социальному рас-
слоению. Страна вымирает, и при этом гигантские фи-
нансовые ресурсы, созданные путем беззастенчивой экс-
плуатации всего народа, безвозвратно откачиваются
за рубеж. Произошло сращивание власти и крупного
капитала, государственные чиновники прежде всего
обслуживают, охраняют и оберегают интересы бизне-
са, действующего преимущественно в сырьевом секто-
ре. Природные ископаемые отныне не являются соб-
ственностью народа. Все эти вопросы - закрытая тема
для «свободных» средств массовой информации.

Мы - против:
- нищеты и бедности в нашей стране, гигантского

разрыва в доходах и зарплатах;
- превращения России в сырьевую колонию разви-

тых государств. Доходы от продажи нефти, газа, дру-
гих природных ресурсов должны принадлежать не
мафиозным транснациональным кланам и кормящим-
ся с их стола проводникам антинародной политики,
а народу России;

- диспаритета цен на ГСМ, электроэнергию, сель-
хозтехнику, запчасти, удобрения.

Мы - за:
- обеспечение продовольственного суверенитета

России;
- действенную поддержку агропромышленного ком-

плекса, как это принято в других развитых странах;
- установление государственного контроля за цена-

ми на продукцию естественных монополий: газ, элек-
троэнергию, ГСМ.

Анализируя список кандидатов от АПР, нельзя не
отметить главную отличительную черту аграрных
посланцев в Госдуму - это как бы слепок всего наро-
да. Напомним, что вторая в федеральном списке кан-
дидатов в Государственную Думу - наша землячка,
Герой России, оператор машинного доения колхоза
«Аврора» Грязовецкого района Нина Владимировна
БРУСНИКОВА, материал о которой был опублико-
ван в одном из предыдущих номеров «Красного Севе-
ра». Мы гордимся Вами, Нина Владимировна!

Сегодня мы коротко расскажем о первой тройке
кандидатов в региональном списке Аграрной партии
России от Вологодской области. Все они - члены Аг-
рарной партии России. Это Владимир Буланов, ныне
заместитель председателя Законодательного Собрания
Вологодской области; председатель Вологодского ре-
гионального отделения Аграрной партии России Ана-
толий Хапов; Василий Жильцов, председатель кол-
хоза имени 50-летия СССР Грязовецкого района.

Одиннадцать лет директор-
ствовал Владимир Буланов на
одной из лучших птицефабрик
страны - «Вологодской», про-
дукция которой всегда была во-
стребована. Отлично владея не
только производственными де-
лами, но и зная личные проб-
лемы односельчан, он охотно
шел навстречу в решении их
бытовых вопросов. На фабри-
ке Буланов, несмотря на долж-
ность руководителя, всегда
оставался человеком «своим».
Вот поэтому, когда начались
времена дикой приватизации,
он, пользуясь положением, не
пошел по торному пути, по ко-
торому двинулись очень мно-
гие, не стал присваивать себе
все новые и новые куски «об-
щественного пирога», обделяя
и ущемляя коллектив. Считал:
все должно быть по-честному

и раз уж меняется в стране
форма собственности, то нуж-
но сделать так, чтоб некогда
государственное имущество
принадлежало всему коллек-
тиву, а не касте избранных.

 Как показали последующие
годы, таких руководителей в
стране нашлось не так уж и
много. У немалого их количе-
ства хватательный рефлекс
оказался выше заботы о тех,
кто создает общественное бо-
гатство, таких понятий, как чув-
ство ответственности, долг,
сострадание, уважение к чело-
веческой личности.

Впервые в Законодатель-
ное Собрание области В.Була-
нова выбрали еще в 1994 году,
и он засучив рукава сразу взял-
ся за решение проблем села,
брошенного на произвол судь-
бы, села, которое неотвратимо

скатывалось в пучину кризиса.
Работы в этом направлении
было невпроворот, ведь село
все больше и больше благода-
ря усилиям реформаторов
превращалось во внутреннюю
колонию России с ее жирую-
щим нефтедобывающим ком-
плексом.

С тех пор избиратели четы-
ре раза оказывали Владимиру
Буланову столь высокое дове-
рие, и он четыре раза избирал-
ся депутатом областного пар-
ламента, оставляя далеко по-
зади всех своих оппонентов.

Владимир Викторович Бу-
ланов родом из крестьянской
семьи и свою жизнь посвятил
служению интересам тружени-
ков села, на чьих плечах дер-
жится сельское хозяйство Во-
логодчины. Поднявшись «с ни-
зов», получив два высших об-

разования, он прошел хоро-
шую жизненную школу, кото-
рая всегда была для него креп-
ким подспорьем и позволяла
уверенно оценивать и предви-
деть происходящие в стране и
регионе события с позиции
истинного государственника.
Все свои знания и опыт он на-
правляет во благо рядового
труженика. Те, кто с ним ра-
ботает, рядовые избиратели
знают Владимира Викторовича
как бескомпромиссного борца
за интересы жителей села. Его
активность, незамедлительная
реакция на происходящие со-
бытия, твердая позиция давно
снискали ему искреннее уваже-
ние избирателей.

Его уже десять раз выбира-
ли делегатом на съезды Аграр-
ной партии России, он являет-
ся членом Центрального сове-

та Агропромсоюза России.
В.В.Буланов относится к по-

литикам, сохраняющим свои
взгляды независимо от конъ-
юнктуры. Твердо стоит на по-
зициях защиты государствен-
ных интересов большинства
граждан России, а не кучки
временщиков, жирующих на
ограблении своего народа.
В повседневной деятельности
В.В.Буланов отстаивает инте-
ресы простого труженика, со-
зидателя материальных цен-
ностей государства. Считает
главным для себя вернуть до-
верие народа к власти и со-
циальные завоевания, утра-
ченные за годы реформ.

Главное богатство Влади-
мира Буланова - это доверие
его избирателей. Если таких
депутатов будет большинство
в органах власти, есть надеж-

Немного представителей
крестьянства сейчас во влас-
ти, очень немного. Мала фрак-
ция депутатов-аграриев и в
Законодательном Собрании
области. И чтоб «пробить»
нужный селянам закон, прихо-
дится убеждать и еще раз
убеждать, много работать,
проявляя терпение и волю.
Если бы не настойчивость,
последовательность позиции
одного из лидеров аграриев -
Анатолия Хапова, многие бы
нужные для жителей села ре-
шения вряд ли достигли ко-
нечной цели.

Сам потомственный кресть-
янин, Анатолий Хапов пятнад-
цать лет председательствовал
в колхозе «Встреча» Шекснин-
ского района. Четыре раза его
избирали депутатом областно-
го парламента. Уже семь лет он
возглавляет Вологодское ре-
гиональное отделение Аграр-

ной партии России. Главный
лозунг партии - «Мир и хлеб
каждому дому!», а интересы
человека труда, труженика
села - на первом месте. Россия
должна иметь в достатке свое
собственное продовольствие,
а для этого нужно улучшать
жизнь крестьян, повышать
престиж сельскохозяйствен-
ного труда и сделать это госу-
дарственной задачей. С таки-
ми помыслами и приступил
Анатолий Максимович к своей
работе.

Анатолий Максимович на-
чал свою депутатскую деятель-
ность в нелегкое время для
агарного сектора экономики.
Сельское хозяйство финанси-
ровалось по остаточному
принципу, в обществе царила
эйфория дикой приватизации,
крестьяне были брошены госу-
дарством на самовыживание,
об их судьбе никто не думал.

«Во всем мире государства
стараются сделать продоволь-
ствие доступным по цене для
своих граждан и с этой целью
субсидируют отрасль из госу-
дарственного бюджета - в сот-
ни раз больше, чем это дела-
ется в России. Это всемирно
отработанная практика. Дру-
гих схем пока не придумано.
А нас почему-то все время ста-
раются убедить в обратном», -
не раз подчеркивал в своих вы-
ступлениях А.М.Хапов и всегда
настойчиво придерживался
такой стратегии в своей рабо-
те.

Из сельского хозяйства об-
ласти через ценовой механизм
ежегодно изымаются милли-
арды рублей, а компенсирует-
ся только 25-30 процентов этих
убытков. Ни одна отрасль не
выдержала бы подобной экс-
плуатации. Поэтому все эти
годы А.М.Хапов усиленно ра-

ботает над созданием меха-
низма справедливых экономи-
ческих отношений между се-
лом и городом, над програм-
мой вывода области из кризи-
са и проявляет себя как убеж-
денный борец за возрождение
вологодской деревни, за со-
здание эффективного меха-
низма контроля в использова-
нии бюджетных средств.

У всех на виду события во-
круг проекта Земельного ко-
декса (в правительственном
варианте заключающегося в
том, чтобы землю сделать то-
варом). Здесь А.М.Хапов, как и
другие депутаты-аграрии,
твердо сказал «нет!», так как
этот закон создавался в инте-
ресах финансовых воротил и
привел бы к массовому обез-
земеливанию крестьянства.

Шла ли речь о Лесном ко-
дексе, или о землях сельхоз-
назначения - во всех этих про-

ектах федеральных законов
А.М.Хапов твердо следовал
принципу: интересы большин-
ства населения прежде всего!

В числе других аграриев он
не поддержал печально из-
вестный закон о монетизации
льгот, указывая на его негатив-
ные результаты, ущемление
прав граждан. Но когда закон
все же благодаря большинству
депутатов был принят, А.М.Ха-
пов в последующей своей ра-
боте прилагал все усилия к
тому, чтобы смягчить его по-
следствия.

Многое делалось в поддерж-
ку областной целевой програм-
мы «Обеспечение жильем мо-
лодых семей в Вологодской об-
ласти на 2005-2010 годы», в
поддержку проекта федераль-
ного закона о доплатах так на-
зываемым «детям войны». Всех
инициатив не перечислишь.

В целом А.М.Хапов остает-

ся верен главному и очень про-
стому принципу: государство
должно работать не на интере-
сы отдельных узких групп на-
селения, а на все общество.
Только тогда Россия может
стать процветающей страной,
а у ее граждан появится уве-
ренность в своем будущем и
будущем своей Родины.

Василий Иванович Жильцов
не только в Грязовецком рай-
оне, но и в области человек из-
вестный. Председатель плем-
завода-колхоза имени 50-ле-
тия СССР и колхоза «Покров-
ский», депутат областного пар-
ламента двух созывов, заслу-
женный работник сельского
хозяйства, член Центрального
совета Аграрной партии Рос-
сии, кавалер ордена Дружбы
народов и ордена Почета, по-
четный гражданин Грязовецко-
го района, грамотный хозяй-
ственник, успешный руководи-
тель. Его рабочий день насы-
щен до предела, расписан по
минутам. Масса хозяйствен-
ных проблем - председателем
двух колхозов быть непросто.
Но какие бы проблемы ни сто-
яли, человек для него на пер-
вом месте. Внимательно вы-
слушает, вникнет в суть дела и
примет быстрое и справедли-
вое решение. Не случайно в хо-

зяйствах решение социальных
проблем стоит на первом мес-
те, и в этом плане положение
дел в выгодную сторону отли-
чается от многих сельхозпред-
приятий.

 От того, какие условия тру-
да и быта созданы, зависит на-
строение людей, а в конечном
итоге достижение целей, без
которых хозяйство не может
развиваться в условиях рынка.
Здесь никогда не забывали де-
тей и всегда оказывали помощь
детским садам и школам. С чув-
ством уважения и признания
заслуг относятся к ветеранам,
помогая им преодолевать жиз-
ненные трудности.

В колхозах, возглавляемых
В.И.Жильцовым, средняя зара-
ботная плата одна из самых вы-
соких в хозяйствах области, от-
пускникам выделяется матери-
альная помощь от 30 до 100%
среднемесячного заработка,
предоставляются путевки в са-

натории и дома отдыха за 25%
стоимости, строится жилье.
В колхозе имени 50-летия
СССР есть своя пекарня, недо-
рогая столовая, которая во вре-
мя проведения полевых работ
обслуживает работников за
30% стоимости. Здесь заботят-
ся об образовательных и куль-
турных учреждениях, находя-
щихся на территории Юровс-
кой администрации, финанси-
руются ремонты и различные
мероприятия. В школе старани-
ями взрослых и учащихся со-
здан прекрасный краеведчес-
кий музей. Молодежь получает
профессиональное образова-
ние по тройственному догово-
ру с департаментом сельского
хозяйства области и админис-
трацией колхоза.

Действует профсоюзная
организация. «У нас нет конф-
ронтации с руководителями, -

говорят члены профсоюза . -
Наш председатель Василий
Иванович Жильцов в работни-
ке видит в первую очередь че-
ловека. А если к подчиненным
относишься по-людски, то и
дело пойдет без проволочек,
и конфликтов не будет».

За годы своего председа-
тельствования В.И.Жильцов
сделал ордена Трудового
Красного Знамени племзавод-
колхоз имени 50-летия СССР,
не побоимся этого слова, об-
разцово-показательным, а
колхоз «Покровский» вывел из
отстающих и превратил в со-
временное передовое сель-
хозпредприятие.

 Взятый в свое время курс на
интенсификацию сельскохо-
зяйственного производства со-
хранился, наполнился новым
содержанием, основываясь на
внедрении прогрессивных тех-

нологий, научных разработок и
достижений российской и ми-
ровой аграрной науки. Работа
со школой, родителями и вы-
пускниками под девизом «Всем
классом в совхоз» помогла при-
влечь молодежь.

 Конечно, все катаклизмы,
которые переживала экономи-
ка нашей страны, не могли не
сказаться на благополучии хо-
зяйств. Для председателя
В.И.Жильцова никто не созда-
вал тепличных условий, и у
возглавляемых им хозяйств не
было легких времен. Но Васи-
лий Иванович и его единомыш-
ленники никогда не опускали
руки, искали пути решения
проблем, стараясь предупреж-
дать возможные неблагопри-
ятные ситуации, быть на шаг
впереди. Трудности переход-
ного периода закалили и еще
больше сплотили коллектив,

МИР И ХЛЕБ КАЖДОМУ ДОМУ!
Главное богатство Владимира Буланова

Владимир БУЛАНОВ.

Очень простой принцип...

Анатолий ХАПОВ.

да, что страна наконец-то вста-
нет на путь социальной спра-
ведливости, а антинародные
законы будут отменены.

Жить и работать с верой в будущее

Василий ЖИЛЬЦОВ.

подтолкнули к поиску нестан-
дартных решений, правиль-
ность которых подтвердило
время.

Материал политической партии «Демократическая партия России», региональная группа № 42, публикуется на бесплатной основе.

Материал политической партии «Аграрная партия России», региональная группа № 13, публикуется на бесплатной основе.

По сведению The Telegraph, на встрече ка-

бинетов министров Черчилль требовал усиле-

ния ядерного потенциала страны. Он настаи-

вал на том, что водородная бомба гораздо

более мощное «средство устрашения» Совет-

ского Союза, которое, по его мнению, не толь-

ко может поддержать «эффективные» отноше-

ния между странами, но и предотвратить воз-

можную атаку со стороны СССР.

Несмотря на возражения некоторых членов

кабинета министров, Черчилль сумел убедить

большинство в своей правоте. По словам Га-

рольда Макмиллана, английского премьер-

министра в 1957-1963 годах, предложение

Черчилля произвело на кабинет шокирующее

впечатление.

Чтобы повлиять на решение министров,

Уинстон Черчилль неоднократно угрожал от-

ставкой. Этот же метод он использовал еще в

начале своего правления, когда без ведома

кабинета министров отправил министру ино-

странных дел СССР Молотову телеграмму с

предложением провести двухсторонний сам-

мит в Вене.

В ответ на негодование кабинета министров

Черчилль заявил: «Я не считаю, что совершил

неправильный шаг, и, если кабинет министров

думает иначе, я готов подать в отставку».

О том, что Черчилль готовил Великобрита-

нию к «ядерной зиме», стало известно еще

пять лет назад из рассекреченного доклада

министерства обороны Великобритании, да-

тируемого 1954 годом.

От Советского Союза ожидали нападения

с применением водородных бомб, и в качестве

превентивных мер британское правительство

подготовило специальный план действий

Home Defense стоимостью в 920 миллионов

долларов. Больше половины средств предназ-

началось для создания стратегических запа-

сов продовольствия, топлива и медикаментов.

После 1954 года в Великобритании нача-

лись интенсивные работы по созданию водо-

родной бомбы. Они завершились в 1957 году

испытанием первой такой бомбы мощностью

около 1 мегатонны в центральном районе Ти-

хого океана.

По материалам РИА «Новости».

ИНТЕРЕСНО

Чего боялся Черчилль
Лондон рассекретил данные полувековой давности

Премьер-министр Великобритании

Уинстон Черчилль настаивал в 50-х

годах на смене ядерного оружия

водородной бомбой для устрашения

СССР. Об этом стало известно спустя

полвека из рассекреченных архивов

Национального архива в Лондоне.

Уинстон ЧЕРЧИЛЛЬ.
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Лидер партии Генна-

дий Семигин подчерк-

нул, что есть предло-

женный «Патриотами

России» курс на пре-

вращение России в

страну № 1 в мире по

всем основным пара-

метрам и характерис-

тикам. И для этого у

страны есть все необ-

ходимые ресурсы и

возможности.

В стране действуют

только два правитель-

ства: Правительство

Российской Федерации

и кабинет оппозиции -

наше Народное Прави-

тельство. Мы уже реа-

лизовали для людей

более 500 социальных, экономических, научных и

культурных проектов в российских регионах. «Пат-

риоты России» уже предложили новый курс России,

зовущий страну в будущее.

Кстати, по мнению независимых наблюдателей, про-

грамма «Патриотов России», подготовленная с учас-

тием лучших российских ученых, сегодня действи-

тельно является одной из лучших. В предвыборной

программе предлагается «создать новую модель раз-

вития России, ведущую к созданию лучшей страны

мира. Предложить международному сообществу ка-

чественно иное развитие и будущее. Решить три ба-

зовых вопроса в России: отдать стратегическую соб-

ственность, деньги и власть всему российскому наро-

ду. Начать двигаться новым курсом по новому пути,

осуществить научно-технологический прорыв. В ре-

зультате - достичь небывалого уровня развития, «зо-

лотого века» России».

Уже на следующий год партия «Патриоты России»

предлагает реализовать комплекс мер «8 дел - 2008»

по решению восьми острейших проблем страны на

основе современных механизмов. И главной из них

обозначена проблема защиты жизни и здоровья чело-

века. Предлагаются эффективные пути решения и дру-

гих проблем - роста уровня жизни простых граждан,

снижения цен на потребительские товары и услуги,

обеспечения населения жильем и реорганизации

ЖКХ, мощного удара по коррупции и преступности,

развития образования и культуры. И, конечно же,

комплекс мер по организации научно-технологичес-

кого прорыва нашей страны.

Партией создана идеология российского патриотиз-

ма, способная объединить все общество. Исходя из

этого, лидеры «Патриотов России» Геннадий Семи-

гин, Геннадий Селезнев и Сергей Маховиков не раз

подчеркивали, что сегодня только эта партия являет-

ся подлинно оппозиционной и имеющей реальную аль-

тернативу нынешнему правительственному курсу.

Был провозглашен девиз партии: «Жить хорошо нуж-

но как сегодня, так и в пути к завтрашнему счастью

и процветанию».

«Сегодня мы предлагаем за два года выйти на уро-

вень роста и развития, опережающий все развитые

страны. Мы знаем, как это сделать, неоднократно до-

казывали, что мы умеем делать и уже делаем это для

народа сегодня. У нас есть реальный путь быстрого

достижения этой цели. Мы готовы вести к ней народ

и страну», - подвел итог Геннадий Семигин.

«ПАТРИОТЫ РОССИИ» БЕРУТ КУРС НА СТРАНУ № 1!
22 октября в Москве, в Колонном зале Дома Союзов, состоялась презентация предвыборной программы

политической партии «Патриоты России»

Первым номером в Воло-
годской региональной группе
федерального списка канди-
датов в депутаты Государ-
ственной Думы Федерального
Собрания пятого созыва от
партии «Патриоты России»
идет Светлана Александров-
на АНИСИМОВА.

Кандидатом в депутаты Го-
сударственной Думы Феде-
рального Собрания под вторым
номером в Вологодской регио-
нальной группе федерального
списка является Игорь Алек-
сандрович ГОРЯЧЕВ. Родил-
ся 24 ноября 1969 года в Волог-
де. В 1985 году закончил сред-
нюю школу и поступил в Воло-
годский сельскохозяйственный
техникум, где проучился до
1989 года. До армии работал по
распределению в Тарногском
районе. В 1990-1992 годах слу-
жил в Советской, а потом в Рос-
сийской армии в войсках спец-
наза ВДВ в Эстонии и Латвии.
Во время путча принимал ак-
тивное участие в штурме теле-

вышки города Риги на стороне
ГКЧП. С 1992 по 1996 год рабо-
тал в первом отделе милиции
оперуполномоченным уголов-
ного розыска и в Вологодском
РОВД участковым инспектором
милиции. С 1996 по 1997 год
служил в городе Грозном Че-
ченской Республики. С 1997 по
2000 год был предпринимате-
лем, а также работал на других

должностях (замдиректора и
других). С 2000 по 2001 год сно-
ва служил в Чеченской Респуб-
лике в войсках спецназа ГРУ в
должности командира отделе-
ния группы. Потом работал спе-
циалистом по вооружению ве-
домственной охраны Минсвязи
России по Вологодской облас-
ти. В настоящее время являет-
ся слушателем Северо-Запад-
ной академии госслужбы (фа-
культет управления персона-
лом).

С 2002 года начался этап
его жизни, тесно связанный с
политикой. До 2005 года зани-
мал должность председателя
Вологодского регионального
отделения «Российской Пар-
тии Труда» и после смены ли-
дера партии, которым стал Се-
мигин Геннадий Юрьевич, и
переименования партии на
«Патриоты России» занял дол-
жность председателя комите-
та Вологодского регионально-
го отделения политической
партии «Патриоты России».

Геннадий СЕМИГИН.

О региональной тройке федерального списка кандидатов в депутаты Государственной Думы
Федерального Собрания пятого созыва  от партии «Патриоты России»

В 2007 году его полномочия в
данной должности были про-
длены на следующий двухго-
дичный срок, что подтвержда-
ет высокий уровень доверия
членов партии «Патриоты Рос-
сии» и руководства партии. За
время управления Игоря Алек-
сандровича Горячева регио-
нальным отделением партии
была проведена большая ра-
бота, в том числе политичес-
кие акции по ЖКХ, Стабилиза-
ционному фонду и приватиза-
ции. Итоги акции в виде нака-
зов были направлены Народ-
ному Правительству и в Госу-
дарственную Думу России. По-
могли с покупкой спортивной
формы футболистам ДЮСШ-3
города Вологды, которые ста-
ли победителями кубка «Золо-
тое кольцо» России в сезоне
2006 года. К И.А.Горячеву об-
ращались из ДЮСШ «Труд», и
он помог, подарив ребятам 25
комплектов формы для самби-
стов и 25 для дзюдоистов, а
позже шлемы и перчатки бок-

серам. Помогли и Харовскому
детскому дому, воспитанники
которого занимаются разными
видами спорта: было закупле-
но 30 матов для спортзала. В
области медицины также ока-
зывалась помощь 1-й поликли-
нике города Вологды и 4-й дет-
ской поликлинике города Че-
реповца в покупке многофунк-
циональных переносных кар-
диографов. Теперь кардио-
грамму больным людям врачи
могут сделать, выехав прямо к
ним на дом. Целая партия ме-
дицинского оборудования
была отправлена в городскую
больницу города Великий Ус-
тюг. В этом году, когда про-
изошло повышение платы за
проезд в общественном транс-
порте города Вологды до 9
рублей, была подана жалоба в
Антимонопольный комитет,
после чего был получен ответ,
что по данному факту будут
проведены проверки. За это
время региональным отделе-
нием партии во главе с Игорем

Александровичем Горячевым
оказывалась юридическая
поддержка жителей области.

Кандидатом под номером
три является Олег Анатолье-
вич КУШКА, который, являясь
адвокатом, защищает интере-
сы Вологодского регионально-
го отделения партии. При его
непосредственном содей-
ствии выигран ряд судов.

Игорь ГОРЯЧЕВ. Олег КУШКА.

Вот уже десятилетия в Рос-
сии идет необъявленная вой-
на. Подлая, аморальная, скры-
тая за сухими цифрами стати-
стики и цветистыми фразами
официальных докладов. Это
война с собственными гражда-
нами пенсионного возраста, с
нашим старшим поколением.
Война с теми, кто воевал, не
щадя своей жизни, отстаивая
свободу и независимость на-
шей страны. С теми, кто рабо-
тал на износ, кто создал и по-
строил все, что сегодня есть в
России. С теми, кто отдавал
молодость, здоровье и силы
любимой стране и верил в то,
что у них будет счастливая, до-
стойная, уважаемая старость.
У них ее украли. Сегодня прак-
тически все российские пенси-
онеры, а это четвертая часть
граждан России, живут за чер-
той бедности.

С 1 октября текущего года
среднему пенсионеру добав-
ляют к его пенсии целых... 250
рублей. Нищенские россий-
ские пенсии в 2007 году под-
няты в общей сложности на
13%. А реальная инфляция, на
коммунальные услуги, обще-
ственный транспорт, продук-
ты, то есть на то, что нужнее
всего людям старшего возра-

ста, в среднем по стране дохо-
дит от 16 до 25% и более.

Наши пенсионеры каждый
день погибают на этой
необъявленной войне. Это к
ним в последнюю очередь едет
«скорая», это для них не хвата-
ет мест в больницах. Это они из
последних сил выстаивают
очереди в поликлиниках, не-
редко остаются без нужных ле-
карств по бесплатным рецеп-
там.

После оплаты услуг ЖКХ у
большинства пенсионеров не
хватает денег даже на самую
скромную еду. То, что средняя
российская пенсия ниже про-
житочного минимума, давно не
вгоняет в краску чиновников.

В Конституции России запи-
сано: «Носителем суверените-
та и единственным источником
власти в Российской Федера-
ции является ее многонацио-
нальный народ». Там же сказа-
но, что Россия - социально от-
ветственное государство. Зна-
чит, четверть нашего народа,
то есть пенсионеры, - вообще
вне Конституции?

Все ссылки на нехватку
средств в стране, чтобы реаль-
но и немедленно улучшить
жизнь пенсионеров, - бессове-
стная ложь!

Политическая партия «Пат-
риоты России» предлагает
сейчас, сегодня сделать пер-
вый шаг навстречу нормальной
жизни всех российских пенси-
онеров - отменить для всех
пенсионеров плату за услуги
ЖКХ! Наши экономисты про-
фессионально и добросовест-
но подсчитали - это будет сто-
ить всего четверть того, что
страна получает сверх бюдже-
та и прячет в Стабилизацион-
ный фонд, который еще неиз-
вестно, вернется ли когда-ни-
будь в Россию!

Всего 500 млрд. рублей на
то, чтобы наши бабушки и де-
душки почувствовали, что Рос-
сия их не забыла, не выброси-
ла на обочину! Пусть свои не-
большие пенсии они уже завт-
ра не понесут на оплату кви-
танций ЖКХ, а потратят на соб-
ственные нужды! Вот такую ре-
альную прибавку к пенсии аб-
солютно заслужили и ждут се-
годня россияне старшего по-
коления.

Но останавливаться на этом
нельзя! Цивилизованность
страны определяется не сто-
имостью костюмов и машин ее
чиновников, а тем, насколько
комфортно в ней живется са-
мым незащищенным.

Старшему поколению - достойную жизнь!
Мы, политическая партия

«Патриоты России», требуем
довести размер средней тру-
довой пенсии до 15 000 руб-
лей. Поскольку мы считаем,
что средняя зарплата по стра-
не не может быть ниже 30 000
рублей, а Международная
организация труда требует,
чтобы средняя пенсия состав-
ляла не менее половины сред-
ней зарплаты. Пенсии по инва-
лидности и потере кормильца
необходимо привести к уров-
ню не менее трех прожиточных
минимумов в регионе. Пенсии
должны стать реальной воз-
можностью достойно жить, а
не подачками для нищих!

«Патриоты России» подсчи-
тали и проверили: Россия не
разорится, если не станет со-
бирать с пенсионеров - вла-
дельцев дачных участков зе-
мельный налог и налог на иму-
щество. Ведь само содержа-
ние чиновников, отвечающих
за эти сборы, обходится доро-
же!

«Патриоты России» счита-
ют: бессмысленно объявлять
национальным проектом здра-
воохранение, если для людей
старшего поколения нет пол-
ноценного и полностью бес-
платного медицинского обслу-

живания. Многочасовые оче-
реди в поликлиниках, больни-
цах и собесах - национальный
позор страны! Не хватает боль-
ниц и поликлиник - открывай-
те новые, восстанавливайте
те, что закрыли!

«Патриоты России» увере-
ны: НДС на лекарства в стра-
не, где четверть населения -
пенсионеры, а 10% - инвали-
ды, - это негуманно. НДС на ле-
карства необходимо отменить,
что сразу приведет к снижению
цен на медикаменты и лекар-
ственные препараты. А значит,
полноценное лечение станет
нашим людям по карману.

«Патриоты России» требуют
установить 50-процентную
скидку на ОСАГО для всех пен-
сионеров. Не они создают
большинство аварийных ситу-
аций на дорогах! Пусть лучше
власть имущие перестанут ез-
дить с мигалками по встреч-
ным полосам!

«Патриоты России» счита-
ют: неправильное начисление
пенсий и пособий, задержка их
оформления должны вести к
личной материальной ответ-
ственности виновного в этом
чиновника! Выплата компенса-
ции из собственного кармана
чиновника в пользу пострадав-

шей стороны - единственная
гарантия против произвола в
собесах.

Каждый человек должен по-
лучить от государства все, что
ему положено, вне зависимо-
сти от того, знает ли он свои
права, может ли их отстоять.

Напрасно либералы в пра-
вительстве РФ думают, что со-
весть и уважение к старшему
поколению нерентабельны.
Восстановление нравственно-
сти и справедливости в стра-
не - основа экономического
роста. В стране, где народ
имеет основания доверять
своему правительству, люди
платят налоги, бизнес не ухо-
дит в тень, преступность не
имеет прочных позиций.

Если мы докажем себе и
всему миру, что Россия ценит,
уважает и реально заботится о
своих гражданах старшего по-
коления, этим мы выиграем в
мировых рейтингах несказан-
но больше, чем проведением
хоть трех десятков Олимпиад и
различных мировых форумов.

Материал политической
партии «ПАТРИОТЫ РОССИИ»,

региональная группа № 37,
публикуется

на бесплатной основе.

Руководители организаций
кто как может стараются ре-
шать эту проблему. Одни пере-
манивают рабочих более вы-
сокой зарплатой, другие при-
глашают специалистов из дру-
гих регионов и даже из стран
ближнего зарубежья. Однако в
последнем случае предприя-
тия могут столкнуться с серь-
езными проблемами. Причем
не обязательно со стороны
миграционной службы. Так,
ЗАО «РСП Центр» налоговые
органы выставили штрафные
санкции в размере 67 млн.
рублей за то, что эта строи-
тельная фирма привлекала
субподрядные организации,
которые, в свою очередь,

пользовались услугами иност-
ранной рабочей силы.

Помните Равшана и Джам-
шуда - персонажей популяр-
ной передачи « Наша Russia»,
которые приехали в Москву из
Таджикистана, чтобы зарабо-
тать ремонтом квартир? Труд
их нелегок, а заработок неве-
лик (от 700 рублей до трех ты-
сяч в месяц на двоих). Да и ус-
ловия жизни оставляют желать
лучшего: спать приходится на
раскладушках, а готовить плов
- в спутниковой тарелке. Смех
смехом, но хотим мы этого или
нет, гастрарбайтеры превра-
щаются в привычный атрибут
жизни, причем не только боль-
ших городов. Автору этих строк

приходилось наблюдать, как
лица с восточной наружностью
ремонтировали дороги в од-
ном из райцентров вологод-
ской глубинки. Конечно, встре-
чаются и недобросовестные
работодатели, которые нажи-
ваются на использовании де-
шевой рабочей силы.

Но зачастую руководители
предприятий и организаций
приглашают Равшанов и
Джамшудов просто потому,
что работать больше некому, а
свои, вологодские ребята идти
на стройку низко квалифици-
рованными специалистами не
хотят. (Получить знания по
наиболее значимым и высоко-
оплачиваемым строительным
профессиям, например камен-
щика или монтажника, не име-
ют возможности, так как обуче-
ние по данным специальнос-
тям в наших учебных учрежде-
ниях напрочь отсутствует). Вот
и приходится ЗАО «РСП Центр»
и другим строительным орга-
низациям приглашать иного-
родних рабочих.

«Самая острая на сегодня
проблема - жесточайший кад-
ровый дефицит, особенно ра-
бочих специальностей. Если
крупные предприятия пока ре-
шают ее собственными сила-
ми, то в масштабе всей облас-

ти эта проблема грозит в бли-
жайшие годы стать главным
тормозом в развитии экономи-
ки», - заявил еще осенью 2005
года на первом съезде Союза
промышленников и предпри-
нимателей Вологодской обла-
сти его председатель - гене-
ральный директор ЧМК ОАО
«Северсталь» Анатолий Кручи-
нин.

По данным областной служ-
бы занятости населения, коли-
чество вакансий по рабочим
специальностям в последние
три-четыре года неуклонно ра-
стет. «Для динамичного разви-
тия промышленности не хвата-
ет рабочих рук», - говорят спе-
циалисты.

Наверное, одни из самых
востребованных специалистов
в последнее время - это камен-
щики и монтажники. В про-
шлом году на рынке труда
спрос на людей этих профес-
сий в 20 с лишним раз превы-
шал предложение. Не хватает
также электриков, электро-
монтеров, машинистов буль-
дозеров и крановщиков: спрос
превышает предложение по
этим специальностям в не-
сколько раз. Стройка испыты-
вает недостаток в бетонщиках,
сварщиках, кровельщиках,
плотниках, столярах.

Со всеми этими проблема-
ми сталкивается и руководство
ЗАО «РСП Центр» - организа-
ции, которая занимается про-
ектированием и строитель-
ством промышленных и граж-
данских объектов в Череповце.
До недавнего времени 30-40
процентов строительных работ
фирма выполняла за счет ис-
пользования собственного
персонала. Остальные объемы
передавались сторонним
организациям. Но, поскольку
дефицит квалифицированных
кадров только нарастал, с се-
редины нынешнего года «РСП
Центр» стало работать исклю-
чительно как управляющая
компания. Специалисты фир-
мы проводят все необходимые
проектно-инженерные работы,
а непосредственно строитель-
ством занимаются субподряд-
чики - в том числе московские,
питерские организации, ком-
пании из Сургута, Архангель-
ска и других городов.

- Мы были вынуждены при-
влекать иногородние органи-
зации только потому, что у нас
недостаточно собственных
строителей, - объясняет гене-
ральный директор ЗАО «РСП
Центр» Анатолий Юганов. -
Представьте: идет «нулевой
цикл», а целая бригада заявля-

ет о том, что уходит в другую
фирму, где больше платят.
Наша организация вынуждена
платить неустойки. Что де-
лать? Мы обращаемся в мос-
ковскую или питерскую фир-
мы, которые и обеспечивают
нас рабочей силой. В том чис-
ле и из Украины, республик
Средней Азии.

В 2004-2005 годах в Чере-
повце наблюдался настоящий
бум строительства промыш-
ленных объектов. В реализа-
ции этих проектов приняло
участие и ЗАО «РСП Центр».
Тогда же предприятие прове-
ряли сотрудники Череповец-
кой налоговой инспекции. На-
рушений налогового законода-
тельства они не выявили. Бо-
лее того, «РСП Центр» было
даже признано добросовест-
ным налогоплательщиком.

Новая проверка, которая
завершилась нынешним ле-
том, перевернула все с ног на
голову. «РСП Центр» были
предъявлены претензии в по-
лучении необоснованной на-
логовой прибыли за 2004-2005
годы. А общая сумма штрафов
и пени якобы за то, что иного-
родние субподрядные органи-
зации не платили налогов, в
том числе и подоходного, со-
ставила 67 млн. рублей.

 - Эти рабочие числились в
субподрядных организациях,
которые мы привлекали для
проведения строительных ра-
бот. У каждой из них была фе-
деральная строительная ли-
цензия. Они же и решали воп-
рос с миграционной службой.
При чем здесь мы? - спраши-
вает Анатолий Юганов.

Санкции налоговиков уже
негативно отразились на дело-
вой репутации и финансовом
положении «РСП Центр». Орга-
низация не может взять креди-
ты на пополнение оборотных
средств. Более того, с нее ста-
ли требовать срочный возврат
прежних заимствований. Нача-
лись задержки заработной
платы. Предприятие, которое
только с начала этого года за-
платило в различные уровни
бюджетов более 80 млн. руб-
лей налогов, из добросовест-
ного налогоплательщика в од-
ночасье превратилось в долж-
ника. Руководство «РСП
Центр» уже подало апелляцию
в вышестоящее областное уп-
равление МНС. Впереди су-
дебные разбирательства.

- За те полгода, которые, по
приблизительным подсчетам,
займут судебные тяжбы, пред-
приятие ждет неминуемое бан-
кротство. Надеюсь, во всей

этой истории восторжествует
здравый смысл, - не слишком
уверенно говорит Анатолий
Юганов. - Благоприятный ин-
вестиционный климат региона
во многом зависит не только от
политики местных властей, но
и от того, как ведут себя по от-
ношению к предпринимателям
контролирующие органы.

По словам генерального ди-
ректора ЗАО «РСП Центр», с
аналогичными трудностями
могут столкнуться (или уже
сталкиваются?) и другие стро-
ительные и промышленные
предприятия Вологодской об-
ласти, которые привлекают
для работы гастрарбайтеров и
иногородние организации.

По крайней мере, пока не
будет решен вопрос по получе-
нию достоверной информации
о добпропорядочности привле-
каемых иногородних организа-
ций и иностранной рабочей
силе или же пока свои, вологод-
ские ребята не получат возмож-
ность квалифицированного
обучения (переподготовки) по
дефицитным строительным
специальностям и не заменят
на стройке Равшанов и Джам-
шудов вкупе с иногородними
фирмами, такие трудности воз-
никают и будут возникать.

Виктор МИХАЙЛОВ.

ЕСТЬ ПРОБЛЕМА

Главный тормоз в развитии экономики - дефицит рабочих,
в том числе каменщиков и монтажников

Нехватка квалифицированной рабочей силы,

по мнению ряда экспертов, может в ближайшее

время стать серьезным тормозом в развитии

отечественной экономики. Для Вологодской

области этот вопрос не менее актуален. Регион

с крупным промышленным потенциалом

на протяжении нескольких последних лет

сталкивается с серьезной проблемой нехватки

рабочих рук. Особенно это касается строительной

отрасли и коммунального хозяйства. Только

в Череповце дефицит специалистов строительных

специальностей, по различным оценкам,

составляет от 25 до 30 тысяч человек.

НА ПРАВАХ РЕКЛАМЫ


	2007-11-13_ks(01)
	2007-11-13_ks(02)
	2007-11-13_ks(03)
	2007-11-13_ks(04)

